
千曲川納涼煙火大会に関して 

【ご意見】（令和５年８月１５日受付） 

 
 

8月 7日に開催された千曲川納涼煙火大会について、こち

らへの問い合わせでいいのかわかりませんが、一言失礼しま

す。 

有料観覧席のチケットを購入し、楽しみにして花火大会へ向

かいました。大西緑地公園の駐車場に車を停めて有料観覧席

まで向かおうとしていましたが、大西緑地公園の駐車場が大

混乱。車がめちゃくちゃに停められており U ターンができず、

後ろからは車がついてきていたため車が何台も立ち往生し私

も巻き込まれました。18 時前には駐車場に到着していました

が、結局駐車場から出られたのは花火大会開始直前の 19 時

15 分頃でした。有料観覧席は諦め、離れたところから見ざる

を得ませんでした。 

来年は警備員を配置するなどして、このようなことがないよ

うにお願いいたします。花火大会が千曲市の管轄ではなけれ

ば申し訳ございません。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。   

【回答】 

貴重なご意見を賜りありがとうございます。 

大西緑地公園につきましては市が管理しておりますが、千曲川納涼煙火大会時の

臨時駐車場としての管理につきましては、大会の運営事務局（（一社）信州千曲観光

局内）が行っておりますので、運営事務局の回答を下記のとおり、お伝えさせていた

だきます。 

 

（運営事務局回答） 

この度は、千曲川納涼煙火大会におきまして、御迷惑をおかけして大変申し訳ござ

いませんでした。 

大西緑地公園の駐車場は駐車スペースの区割りが無いため、大会開催時に区割

りの実施や誘導員の配置を行うと、多額の経費がかかり、駐車場の有料化を検討し

なくてはなりません。事務局といたしましては、ご来場いただいた方のご負担が少な

いように運営ができないかと考えており、駐車場につきましてもできる限り無料の場

所を用意したいと考えております。しかし、大会会場周辺は花火打ち上げ時の規制区

間があること、また公的な施設等が少ないことから無料の駐車場を確保することが困

難な状況であります。このため、会場から少し離れた大西緑地公園も無料の駐車場

として確保し、ご案内しているところです。 

今後も無料の駐車場として皆さまに広くご利用いただきたいと考えておりますが、

ご意見をいただいた点につきましては改善していく必要があると感じておりますので、

次回以降は案内・誘導看板の設置や事前案内、公共交通機関での来場呼びかけな

どを検討してまいります。 

 

担当  観光課 


